



## Si hay reforma no será por el PAN: Santiago Creel

En la Cámara de Diputados no hay acuerdos para la reforma que acotará las facultades del Tribunal Electoral y hoy se tambalea. El presidente de la Mesa Directiva, el diputado de Acción Nacional, Santiago Creel Miranda aseveró, “más claro ni el agua, si hay reforma no será por el PAN”. Legisladores en San Lázaro tuvieron que reconocer la falta de acuerdos y oficialmente dicen trabajar para superarlos. Morena apuesta a que la próxima semana haya nuevos acercamientos.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANOQxxX0QBc1hfo&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214063&parId=75F18D3264FEE48F%214027&o=OneUp>